

La poste australienne

Soumis par Perrine
05-02-2009

Nous avons donc rédigé 69 cartes postales depuis ce nouveau pays. La caissière de Swansea a eu un tant d'arrêt devant le tas de cartes, et a fini par nous demander combien il y en avait plutôt que de les compter. A la réponse, et avant d'enregistrer les cartes sur sa caisse, elle nous demande l'air surprise : "Et vous allez toutes les écrire !"... "-Oui !"... Re-temps d'arrêt... Puis : "Whaou !".

Une fois la rédaction réalisée, je vais à la Poste à St Helens. C'est une sorte de boutique qui vend des souvenirs, des gadgets, des magazines, des cartes de v&ouelig;ux, des enveloppes et des cartons... Ah, oui, j'oubliai, au fin fond de ce bric-à-brac, il y a un guichet qui vend des timbres et reçoit nos colis.

Une fois devant le guichet, je pose ma liasse de cartes postales et demande des timbres. "Vous avez écrit tout ça !"... "-Oui !"... "-Quel travail d'écriture !"

Vous l'aurez compris, ces cartes ne laissent pas indifférent.

D'après plusieurs commentaires laissés sur d'autres articles, certains d'entre vous ont déjà reçu la carte.

Avez-vous reçu la votre ?